

ほごしゃ  
保護者のみなさまへ

へいそ ほんし きょういっかつどう りかい きょうりよく  
平素より本市の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます  
ございます。

れんじつ じょしじどう とうさつじけん きょうしよくいん しんらい  
さて、連日、女子児童らの盗撮事件をはじめとする教職員への信頼  
おお そこ じけん ほうどう きょうしよくいん たちば あくよう  
が大きく損なわれる事件が報道されています。教職員の立場を悪用  
こ せいぼうりょくとう きょうしよくいんおよ がっこう  
して、子どもたちに性暴力等をおこなうことは、教職員及び学校の  
きょういっかつどうぜんたい しんらい こんてい ゆ ひがい う  
教育活動全体への信頼を根底から揺るがすものです。被害を受けた  
こ 子どもたちはもちろん、日々、子どもたちのために熱心に指導してい  
おほ きょうしよくいん おも ほんとう つよ いか  
る多くの教職員のみなさんのことを思うと、本当に強い怒りを  
おほ だん ゆる  
覚えます。断じて許されることではありません。

まつばらしきょういっかい きょうしよくいん こ  
松原市教育委員会としましては、教職員から子どもたちに  
たい せいぼうりょくとう けつ がっこう  
対する性暴力等は決してあってはならないこととして、すべての学校  
きょうしつ と いれ こうい ぼしょ てんけん  
において、教室やトイレ、更衣をする場所の点検をおこないました。  
こじん すまーとふおんとう しようるーる てっぺい かんり  
また、個人のスマートフォン等の使用ルールを徹底することや、管理  
しよく きよか こ しゃしん がっこうがい も  
職の許可なく子どもたちの写真を学校外に持ちださないことについ  
かくにん きょうしよくいん ふくむきりつ てっぺい はか  
ても確認いたしました。さらには、教職員の服務規律の徹底を図る  
こうないけんしゅう じっし  
校内研修も実施いたします。

こんご まん いち がっこう こ ふあん かん そうだん  
今後、万が一、学校においてお子さまが不安に感じたときには、相談  
まどぐちたんとうしゃ ふくすうたいせい かくほ とう ないよう  
できる窓口担当者を複数体制で確保すること等、その内容についても  
かくこう あんない  
各校からご案内させていただきます。

まつばら こ あんしん まな ほごしゃ  
これからも松原の子どもたちが安心して学べる、そして、保護者の  
あんしん こ おく だ がっこう  
みなさまも安心して子どもたちを送り出せるような学校づくりに  
と く しんらい きょうしよくいんしゅうだん いっそうつと  
取り組むとともに、信頼される教職員集団づくりにもより一層努め  
てまいります。

れいわ ねん がつ にち  
令和7年7月11日

まつばら し きょういっくちよう み の りよう  
松原市教育長 美濃 亮